

## Responsabilidad Social

## Sareb colabora con la Fundación Rafael del Pino en el programa Inicia 2 18/02/2016

La iniciativa consiste en sesiones de formación a estudiantes de Bachillerato en materia de RSC y acerca de los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas



ocieda de Gestión

Procede ntes de

Reestructuración Bancaria (Sareb) participa en el Programa Inicia 2, organizado por la Fundación Rafael del Pino en colaboración con la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas. La iniciativa consiste en el desarrollo de sesiones con alumnos de Bachillerato en las que participan responsables de las áreas de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) de diferentes empresas. Los estudiantes deben resolver casos prácticos y tienen la oportunidad de ponerse en el papel de dirigentes empresariales y tomar decisiones vinculadas a la sostenibilidad de las compañías.

El objetivo de este proyecto es poner en valor el papel de las empresas en la sociedad a través de su adhesión a los Principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, que tratan cuestiones relacionadas con derechos humanos, normas laborales, medio ambiente y corrupción. El programa dio el pistoletazo el pasado mes de octubre de 2015 y finalizará en marzo de este año.

Sareb impartió el 17 de febrero su primera sesión, en la que el director de RSC de la compañía, Gaspar González-Palenzuela, explicó a estudiantes del Colegio San Miguel Arcángel de Madrid qué es Sareb y cuáles son sus principios en materia de RSC, además de definir cómo la compañía lleva a la práctica los 10 principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas. En este sentido, Gaspar González-Palenzuela expuso algunas de las políticas de la empresa para apoyar y respetar los derechos humanos, así como aquellas destinadas a evitar la corrupción en todas sus formas.

Sareb impartirá otras tres sesiones durante los meses de febrero y marzo en centros públicos y privados de enseñanza.

Volver